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Conselho Geral

do Agrupamento de Escolas de Castro Verde

Aos vinte e cinco dias de outubro de dois mil e vinte e dois, na sala um da Escola Dr.
António Francisco Colaço, sita na Rua Luiz de Camões, Castro Verde, pelas dezoito horas
e quinze minutos, reuniu-se o Conselho Geral do Agrupamento de Escolas de Castro
Verde em reunião extraordinária, para dar cumprimento à ordem de trabalhos:

Ponto 1: Informações ---------------------------------------------------------------------------------------

Ponto 2: Aprovação dos critérios de avaliação da diretora. --------------------------------------

Ponto 3: Aprovação do mapa de férias da diretora. ------------------------------------------------

Presidiu a presente reunião a Prof. Paula Freire, enquanto presidente do Conselho
Geral. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

Secretariou a presente reunião a Prof.: Célia Aguiar ---------------------------------------------

Estiveram presente todos os conselheiros com exceção de: --------------------------------------

Representantes dos docentes: Margarida Candeias; Francisco Rato, Pedro Mestre. ------

Representantes da Autarquia: Rita Nobre, Susana Figueira --------------------------------------

Representantes da Comunidade Local: Cristina Raimundo, António Elias; Pais e

Encarregados de Educação: Paulo Nascimento, Maria Isabel Martins --------------------------

-Ponto um – Informações ---------------------------------------------------------------------------------

A presidente informou que: ------------------------------------------------------------------------------

1. após lançamento das eleições para os representantes dos alunos ao Conselho
Geral, conforme calendário aprovado previamente por este conselho, não
surgiram quaisquer listas candidatas. Assim, reuniu com os delegados e
subdelegados a fim de levar a bom termo o surgimento de uma lista de alunos
que pudessem apresentar-se a eleições e representar os alunos do Ensino
Secundário neste órgão. Na posse de uma lista constituída por nomes de alunos
do 10 ao 12º ano, marcou as eleições para dia 25 de outubro, durante o período
da manhã. Porque os alunos estavam geograficamente dispersos por quatro
edifícios e antecipando a indisponibilidade dos alunos se deslocarem a fim de
exercer o seu direito de voto, a mesa eleitoral, constituída pela presidente e
secretária do Conselho Geral foi ambulante. Assim, apresenta ao conselho a
aluna representante dos alunos do ensino secundário, a Beatriz Guerreiro, do
12º ano, turma B, dando-lhe as boas vindas. -----------------------------------------------
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2. Informou do pedido de demissão do cargo de conselheira da Representante de
Encarregados de Educação, Alexandra Fragoso. No sentido de manter a integral
composição deste órgão, contactou com a primeira suplente da lista de -----------
suplentes resultante das eleições dos Pais e Encarregados de Educação, Sr.ª
Marisa Costa Simões, que aceitando o repto, assume hoje as funções de
conselheira neste conselho e a quem dirige também os votos de boas-vindas. ---

3. Ainda no âmbito das substituições, o professor Vasco Ferreira, solicitou a sua
substituição nas comissões de que fazia parte, a saber, Comissão Permanente e
Comissão do Regimento Interno, razão pelo qual se solicita que um ou dois os
conselheiros considerem substitui-lo nas comissões. ------------------------------------

4. No âmbito da legislação deu conta das publicações em diário da república do
Despacho n.º 11188/2022, de 16 de setembro sobre a tomada de posse da
Diretora do Agrupamento e do despacho n.º 11189/2022, de 16 de setembro,
sobre a tomada de posse da subdiretora e dos adjuntos da direção. ----------------

5. Do pedido de Recurso à Avaliação de Desempenho Docente à Presidente do
Conselho Geral de duas docentes e do desencadeamento dos processos de
deliberação. ----------------------------------------------------------------------------------------

6. Marcação de reunião de trabalho da comissão do regimento interno para iniciar
a atualização deste documento do Conselho Geral. Até ao momento não
surgiram propostas de atualização. -----------------------------------------------------------

7. Marcação de reunião de Conselho Geral no início da terceira semana de janeiro
de 2023. ---------------------------------------------------------------------------------------------

8. Informações gerais da equipa do Regulamento Interno. ---------------------------------

Ponto 2: Aprovação dos critérios de avaliação da diretora —----------------------------------

A presidente informou que em reunião da Comissão permanente foi analisada a
legislação em vigor que orienta a avaliação de desempenho dos diretores de escolas e
detentores de cargos diretivos da função pública, a saber, Portaria n.º 266/2012, de 30
de agosto e a lei n.º 66/2077, de 28 de dezembro, sobre o sistema de gestão e
avaliação do desempenho na administração pública. Confrontou-se com a legislação,
os objetivos inscritos no Projeto de Intervenção da Diretora ------------------------------------

Foram analisados documentos similares de outros agrupamentos e que dessa análise
se fez a proposta de critérios que se disponibilizou para análise prévia, na classroom,
em simultâneo à convocatória para a reunião. Não surgiram propostas de alteração ao
documento por parte dos conselheiros em tempo prévio à mesma, discutindo-se
presencialmente os mesmo. ------------------------------------------------------------------------------

Analisada a proposta de critérios de avaliação e submetida a votação, a mesma foi
aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------------------------------

Ponto 3: Aprovação do mapa de férias da diretora —------------------------------------------

Após apresentação dos motivos do surgimento do mapa de férias, o mesmo foi
analisado e aprovado por unanimidade. O mesmo pode ser alterado por imperativos
de serviço ou outros. ---------------------------------------------------------------------------------------

Nada mais havendo a tratar a presidente deu por encerrada a reunião, da qual se lavrou
a presente ata que foi lida, aprovada e assinada nos termos da lei. ------------------

A Presidente A Secretária

(Paula Freire) (Célia Aguiar)
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